

■ SANTA MARTA DE TORMES

Abierto el primer parque biosaludable adaptado para los discapacitados

El municipio estrena la nueva instalación pionera en la provincia ■ El recinto está situado en Signo XXV y, como novedad, cuenta con tres aparatos inclusivos

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes continúa con su proyecto de actuación para crear y acondicionar nuevas zonas de ocio y disfrute de la población con parques infantiles y biosaludables para los mayores.

Infraestructuras que se unen a las dotaciones deportivas que se crean en torno a estos espacios. De esta manera, inicia una nueva fase con la creación de un nuevo parque biosaludable en Signo XXV para seguir ampliando los parques a todas las zonas del municipio. La concejala de Deportes, Silvia González, afirma que se trata de aprovechar una parcela de 200 metros cuadrados que se ha adecentado y rellenado de material para instalar los aparatos deportivos para el fomento de los hábitos de vida saludables entre la población.

En esta nueva zona se ha realizado una inversión cercana a los 14.000 euros, donde se han colocado un total de 14 elementos, tres de ellos adaptados para personas con movilidad reducida, convirtiéndose en el primer parque de la localidad y de la provincia de estas características con elementos para discapacitados. Una dotación a la que se suma una mesa de ping pong y el mobiliario urbano para completar el recinto, con papeleras y dos bancos de colores.

El terreno no es propiedad del Ayuntamiento, por lo que "para poder actuar en esta parcela de 3.220 metros cuadrados aproximadamente, que es propiedad de la comunidad, hemos firmado un convenio de cesión por 12 años y medio, lo que nos permite ejecutar actuaciones co-



La concejala de Deportes, Silvia González, en el primer parque biosaludable adaptado instalado en Signo XXV. | EÑE

Más de 350.000 euros invertidos en los últimos cuatro años

Desde la anterior legislatura, en Santa Marta se han creado y renovado cerca de una treintena de nuevos parques infantiles en el municipio con el objetivo de mejorar las condiciones de juego para los más pequeños en las distintas zonas y barrios santamartinos. Una inversión prioritaria para dar respuesta a las demandas de los distintos colectivos, que han tenido un coste superior a los 350.000 euros en los últimos cuatro años. Además, en la apuesta que mantienen los responsables municipales para dotar de nuevas instalaciones de ocio y diversión a la población, se unen al recién estrenado parque biosaludable adaptado, los espacios para practicar ejercicios y hábitos saludables al aire libre creados para los jóvenes y adultos con dos parques workout, tres circuitos de ejercicios físicos, una pista multideporte en Signo XXV y cuatro zonas de aparatos biosaludables para los mayores de la localidad.

mo la que ya hicimos de la pista de pádel consiguiendo recuperar una zona que desde hace años estaba en desuso", asegura la edil del área. Intervenciones a las que se unirá la adecuación prevista en una parcela colindante, que ejecutarán los alumnos del Programa Mixto de Formación y Empleo. Todo ello ha convertido a este lugar en zona de ocio, deportiva y de paseo para disfrute de los vecinos, "a los que hemos hecho partícipes del proyecto y mantenido diversas reuniones en las que nos han transmitido cuáles eran sus necesidades o qué creían que podría resultar interesante".

LOS DETALLES

Más zonas de ejercicios saludables

Al nuevo parque de aparatos biosaludables para mantener hábitos y llevar una vida sana, se unen otros repartidos en las distintas zonas o barrios del municipio para que todos los vecinos puedan practicar ejercicio al aire libre cerca de sus casas. Así, pueden disfrutar de recintos biosaludables en el paseo Tierno Galván (que fue el primer recinto que se instaló), Isla del Soto, calle Doña Eloya, avenida Valladolid, paseo fluvial de La Fontana y en las urbanizaciones Valdelagua, Aldebarán y Villas de Valdelagua.

Vallados de seguridad

Una de las actuaciones en las que el Ayuntamiento ha incidido en los últimos años ha sido en completar la renovación de los espacios de ocio y juegos infantiles con el vallado de los recintos para dotar de mayor seguridad a los pequeños y que disfruten con tranquilidad en los columpios y nuevos elementos de juegos. Instalaciones de colores y atractivas que se suman a dar vistosidad a estas zonas y que se integran como una parte más para proteger a los usuarios.

Aparatos inclusivos y sensoriales

Otra de las instalaciones que permiten el uso y la integración de todos los colectivos son los parques inclusivos y sensoriales con elementos para que puedan subirse y jugar las personas con discapacidad física y psíquica, como los que tienen las asociaciones Asprodes en Béjar y Aspace en Villamayor. Además, de ir integrando poco a poco columpios adaptados junto al resto de juegos, como es el caso del parque infantil del paseo del Cementerio, el primero en incorporarlo en 2015.

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA

Comienzan las obras de renovación de tuberías en la urbanización Albahonda III

Arrancan en la calle Río Miño, una de las más afectadas por roturas

EÑE | CARBAJOSA

El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada ha iniciado las obras de renovación de la tubería de distribución del agua en la calle Río Miño de la urbanización Albahonda III y su conexión con la red principal.

Una calle que ha sufrido diferentes roturas de tubería y averías en los últimos años, por ello el Ayuntamiento ha decidido

acometer esta inversión de 30.000 euros para ejecutar las obras de "esta necesaria e importante infraestructura".

Con el fin de evitar molestias a los vecinos de la zona, el Consistorio realizará cortes intermitentes de agua durante el transcurso de las obras. Unas posibles incidencias que ya se han notificado a los vecinos a través de un bando municipal. También se

procurarán evitar molestias para el tráfico rodado, aunque es posible que haya que realizar algunos cortes de la calzada en momentos determinados.

De esta forma, el Ayuntamiento de Carbajosa continúa con la renovación de las redes de agua y saneamiento en las calles y zonas que así lo requieren para completar todo el sistema de canalizaciones.



Inicio de las obras de renovación de tuberías en la calle Río Miño. | EÑE